

# GUIXOLENSE

cual queda advertido de las condiciones y funciones inherentes a dicho cargo.

Acto seguido, previa lectura, es aprobado el proyecto de Reglamento interior del Mercado Central, que el Concejal ponente de Mercados Sr. Ibars junto con el Sr. Director del mismo han redactado y puesto a la consideración de la Corporación local, acordándose se proceda a su articulado y que para conocimiento del vecindario se extracten los principales puntos del mismo, exponiéndolos en un recuadro impreso, en el interior del Mercado Cubierto; asimismo se aprueba el croquis de las casetas que se presentan como proyecto para proceder a su reparación.

A continuación y por unanimidad se acuerda reconocer un crédito de 45.000 Ptas. a favor del Hospital municipal en concepto de total pago de la indemnización concertada por la adquisición de terrenos afectados por la construcción de un Grupo de Viviendas de tipo social en inmuebles de dicho Centro benéfico, y



**La Festividad del Corpus y su octava.** - Hoy Jueves a las 5 de la tarde se procederá a la exposición solemne de S. D. M., rezándose luego la Visita a Jesús Sacramentado Sto. Rosario y ejercicio del Mes de Junio. Seguidamente se cantarán las Vísperas del día, y a las 6, saldrá la solemnisima Procesión, que seguirá el curso tradicional. Recordamos el adorno exterior de las casas, no menos que la alfombra de remata en las calles del curso procesional. Durante toda la Octava, el Oficio se celebrará a las 9, y por la tarde la Función Eucarística empezará a las 7 15.

**Ermita de San Elmo.** - Para conocimiento de todos los feligreses se pone en conocimiento que la Ermita de San Elmo permanecerá abierta durante el mes de unio, en sus domingos y días de fiesta, de 5 a 8 de la tarde.

cuya cantidad el Ayuntamiento se compromete a hacerla figurar como tal crédito, en el Cap. I, de Obligaciones generales del Presupuesto que se confeccionará para el año de 1956

Teniendo en cuenta los cuantiosos aumentos que de un tiempo a esta parte se observan en los gastos de las Fiestas de barrio de la Octava de Corpus, agravados por los desplazamientos de varios profesores de la Cobla-Orquesta local, que residen fuera de la localidad se acuerda que a partir de este año, cada barrio por su cuenta celebre su fiesta, sin aportación alguna municipal, ni compensación; por ello ha de darse la publicidad correspondiente al acuerdo para que los interesados puedan adoptar sus medidas.

Se acuerda así bien, asistir en Corporación a la solemne Procesión de Corpus.

Por unanimidad se acuerda prohibir la apertura de hoyos, catas, etc. etc. de ninguna calle asfaltada, a partir del día 10 del presente mes, hasta septiembre, quedando autorizada la Alcaldía para que en casos de fuerza mayor y según su criterio sobre la urgencia o necesidad de la obra, pueda hacer una excepción.

También se acuerda dirigir un escrito al Sr. Presidente del Aéreo-Club de Barcelona y Sabadell, para manifestar que este Ayuntamiento concede el más amplio apoyo oficial en las gestiones que dicha presidencia va realizando cerca de las Autoridades Superiores para la construcción de una Estación Aérea en el llano de Vall-llóbrega ya que dicho lugar es el que imponen las características que se exigen para un campo de aviación, y además se encuentra situado en un punto aproximadamente equidistante de toda la Costa Brava. A propuesta del Sr. Lloveras conceder cuatro accesos a las Escuelas Unitarias como prolongación del Premio Escolar de 3 de febrero a entregar el día 18 del próximo mes.

miscelánea de  
**ACTUALIDAD**

## Inauguración de un Hotel

Al atardecer del sábado pasado fué solemnemente inaugurado un nuevo hotel en las cercanías de nuestra ciudad. En los parajes conocidos por «Volta de l'Admetller», entre unos verdes y eternos pinares, allí junto al mar y desde donde puede divisarse la tranquila playa de San Pol y la ciudad residencial de S'Agaró, como también la lejana silueta del final de las «Gabarres». allí ha empezado su existencia un primoroso y encantador hotel: el Hotel Alábriga.

Han sido sus creadores los arquitectos Sres. Juan Barca y Juan Pericot quienes compenetrados plenamente con la naturaleza de nuestra Costa Brava han sabido aunar el emplazamiento de este hotel con la dulzura del lugar que lo rodea. La decoración, sumamente atractiva por su buen gusto y variados detalles, corona felizmente el «confort» del mencionado establecimiento hotelero.

Asistieron a su inauguración, todas las autoridades locales, civiles y militares, como también notamos la presencia de algunas provinciales; representaciones hoteleras de nuestra ciudad, y muchos otros invitados, de ellos, hospedados ya en el Hotel.

Fué degustado en el Bar del Hotel un aperitivo, para pasar luego al comedor en donde se sirvió a los invitados un exquisito «lunch»

Felicitemos a la Dirección por su acierto al tiempo que nos congratulamos de esta conquista hotelera para nuestra ciudad.

**Novedades GRAU**  
Rutlla, 19 - Teléfono 226

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACIÓN

*Aguas carbónicas*  
**La Mascota**

**STILO**  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes  
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a :  
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

*Alábriga*  
**HOTEL**  
Primera Clase

San Feliu de Guixols  
Playa de San POL-Bahía de S'AGARÓ